

城北学区広報ニュース

発行：城北学区連絡協議会

第48号

令和4年7月18日

お待たせしました、再開です

三年ぶりの再開です。「城北学区夏まつり」が帰ってきました。ただし、かき氷やみたらし、フランクフルトなど食べるものは、新型コロナウイルスのことを考慮してなしとします。

また、雨天時は体育館でやることを考えましたが、密になる可能性が高いため雨天時は中止にします。

自治会長さんが代わった自治会が多いので、今回は取り組みやすい、ジュースやお茶といった飲み物やスパーボールをすくう場所を2カ所に増やし、遊びやすくしていきます。

盆踊りはやぐらの上では演じません。住民のみなさんがよく知っている演目を行います。ふるってご参加ください。



日時：8月20日(土)18時～20時

会場：城北小学校運動場(雨天時：中止)

模擬店あり：有料(チケット制)雨天中止
(ジュース・お茶・輪投げ・スーパーボール)品物がなくなり次第終了!

模擬店販売は18時から

チケット

1枚100円です。
5枚つなぎ、10枚つなぎのチケットもあります。
残ったチケットは、廃棄します。
17時50分からチケット販売開始!



主催：城北学区夏まつり実行委員会
共催：中日新聞(石原販売店)

電池の出し方、変わります! 名古屋市 令和4年7月から電池類を一括収集します

「緊急事態宣言」や「まん延防止等重点措置」が発出されたときは中止になります。

対象

アルカリ・マンガン乾電池

ボタン電池

モバイルバッテリー

リチウム電池

小型充電式電池

(リチウムイオン電池、ニカド電池、ニッケル水素電池)

※スリーアローマークがないものも収集します

出し方

ステップ1 電池類はすべて絶縁する

必ずプラス(+)極とマイナス(-)極にセロハンテープなどを貼って、電気が流れないようにしてください

ステップ2 透明・中身の見える半透明の袋に入れる



市の指定袋は使えません!

毎週水曜日資源ゴミの日回収
乾電池を入れる袋に注意!

5月30日水防訓練実施



ヘリコプターを
使った人命救
助訓練



上：土のう作成訓練

中：簡易水防工法訓練

左：倒木除去訓練

下：シート貼り工法訓練



朝から強い日差しが矢田川左岸緑地に降り注いでいました。北区のすべての消防団、消防署、土木事務所が「水防訓練」に参加していました。公職者、学区の会長も参加していました。

上空をヘリコプターが飛んでいたかと思ったら、いきなり近づいて来て、人命救助訓練が始まりました。消防だけでなく警察のヘリコプターも人命救助をしました。

上の写真にあるようにいろいろな訓練がグループごとに分かれて実施されました。城北消防団は「シート貼り工法」訓練に参加していました。暑い中本当にご苦労様でした。

独居老人対象の給食会再開！

6月16日(木)民生委員が主体の学区福祉推進協が主催の独居老人を対象にした「給食会」を再開しました。ただし、会食ではなく「ちらし寿司」をお土産として持ち帰りで実施しました。

北警察から地域生活課の署員が来て「振り込み詐欺」を防ぐためにどうすればいいのか話をしました。

敬老会式典は見送りに

9月19日(月・祝)に実施予定の敬老会は、体育館にたくさんの高齢者が入ると「密」な状態になることが予想されるので、今年も「敬老会式典」は実施せず、学区からの祝い品を高齢者に配ることになりました。対象については7月31日に区役所から貸し出された名簿に基づいて75歳以上の高齢者を対象とします。

新型コロナウイルス感染症は、またもや流行の兆しを見せています。4回目のワクチン接種も始まろうとしています。ご自身の体調を考えた行動をお願いします。

早くも梅雨明け！

- 熱中症対策に抜かりなく -



例年になく早い梅雨明けとなりました。明けたと思ったら今度は猛暑が突然始まりました。連日35度を超える日が続く、体が慣れるいとまがありません。こまめな水分補給とできるだけ外出しないこと、適切なエアコン使用で乗り切ってください。夏はまだこれから始まるのですから。学校のプールから子どもたちの元気な声が聞こえるのがうれしい日々です。